

## France 3 ET LE BIEN - ÊTRE PARTEN'HAIR ET SOLIDAIRE ... !!!

**Le 20 Février 2020, nous sommes filmés et interviewés sur France 3 TV !!!  
La chaîne , sensible au projet nous rend visite !!!**



En effet, depuis 3 ans , le projet « Le Bien-être Parten'Hair et Solidaire » est mené à l'initiative des élèves de seconde, première et terminale Bac Pro Perruquier Posticheur et de l'équipe pédagogique du Lycée des Métiers des Arts de la Coiffure 22 Rue D'Algérie 69001 à Lyon.

Ce projet consiste à fabriquer des perruques pour des enfants atteints de maladies graves telles que la leucémie et le cancer.

Ce projet est en lien avec l'association APPEL Association Philanthropique Pour les Enfants atteints de Leucémies et autres cancers situé 33 Boulevard JEAN XXIII à LYON .

Grâce aux différents élans de solidarité le projet avance...

- La Région Auvergne Rhône Alpes pour sa participation aux frais de matériel d'implantation, de couture et de réalisation des perruques
- L'association Clandest'Hair menée par Jean BARELLON, nous fournit des dons de cheveux de personnes bénévoles
- L'association Short Hair Don't Care mobilise des salons de coiffure dans la région bordelaise pour des coupes de cheveux gratuites
- Les salons de coiffure dans toute la France pour des dons de cheveux
- Marcapar (produits végétaux coiffure) pour sa contribution financière au projet
- Des particuliers sensibles au projet et qui font des dons pour l'achat de matériel

... les enfants et les jeunes peuvent bénéficier de perruques entièrement gratuites, réalisées minutieusement par les élèves.

Les élèves, ainsi que l'équipe pédagogique du lycée, ne remercieront jamais assez toutes les personnes qui participent au projet, sans qui, rien ne serait possible.

Pour rappel, les élèves ont besoin de cheveux : 25 cm minimum, naturels ou colorés ou décolorés peu importe, attachés puis coupés au-dessus de l'élastique afin de conserver le sens de la cuticule; envoyez vos dons à l'attention de Me Meynard au Lycée des Métiers des Arts de la Coiffure 22 Rue D'Algérie 69001 LYON.

Merci pour les enfants et leurs familles.





1 sur 1

ACTUALITÉ | On y était |

Ces petits événements qui disent beaucoup

## BORDEAUX

Salon de coiffure Sculpt

44° 50' 18" nord  
0° 34' 49" est



Donner ses cheveux pour la bonne cause

Texte et photo : Patricia Marini-Metge

Il y a celles qui portent une serviette sur leurs cheveux mouillés, celles qui sont venues soutenir leurs copines qui vont se faire enlever 25 cm de cheveux – et ce n'est pas rien –, celles qui immortalisent l'événement pour le diffuser sur les réseaux sociaux, et enfin celles qui l'organisent : sept étudiantes de l'école de commerce Kedge qui font partie de l'association Short Hair Don't Care. Soit en tout une trentaine de jeunes femmes qui papotent, un verre ou un téléphone à la main, en grignotant des bâtonnets de carotte et de concombre. Dans le brouhaha général, Céline et Marjorie, les responsables du salon Sculpt (1), ouvert il y a deux ans, continuent, imperturbables, à couper les cheveux. Ce jeudi 26 avril, elles raccourciront gratuitement, entre 16 heures et 21 heures, les chevelures de 13 volontaires qui se sont inscrites pour en faire don. « Quand les filles de l'association sont venues nous expliquer qu'elles recueillaient des mèches pour faire fabriquer des perruques pour les femmes atteintes d'un cancer, cela nous a touchées. Nous leur avons proposé d'accueillir leur afterwork annuel pour sensibiliser nos clientes et nos collègues coiffeurs », confie Céline, alors qu'un cercle se forme autour de Marjorie. Celle-ci s'attaque à une somptueuse crinière brune qui arrive

quasiment à la taille de sa propriétaire. Sans hésitation, elle taille l'une après l'autre les trois épaisses mèches nouées par un élastique, qui sont immédiatement récupérées pour être mises dans une enveloppe. Les compliments fusent sous les applaudissements : Kaoutar affiche un sourire triomphant. Dans un fauteuil voisin, Marine attend son tour, mèches attachées. Elle a l'air un peu inquiète, même si elle se dit réconfortée par l'ambiance et les encouragements. Romane, salariée dans l'import-export, donne ses cheveux pour la troisième fois : « Je les laisse pousser pendant deux ans et ensuite je les fais couper. » Manon, elle, arbore son nouveau carré avec fierté et satisfaction : « C'est pour la bonne cause ! » Une cause qui signifie quelque chose pour ces jeunes filles à la chevelure resplendissante. Elles se disent en effet qu'un jour elles pourraient bien avoir besoin, elles aussi, d'une perruque. Les mèches récoltées seront envoyées aux élèves du lycée des métiers des arts de la coiffure de Lyon. Depuis février, huit perruques sur mesure ont été confectionnées gracieusement par leurs soins.

(1) Sculpt est l'un des 26 coiffeurs de la métropole partenaires de l'association Short Hair Don't Care. [kedgebordaux.cheer-up.fr](http://kedgebordaux.cheer-up.fr) [www.facebook.com/SHDCCBordeaux](http://www.facebook.com/SHDCCBordeaux)



SCmag

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/auvergne-rhone-alpes/rhone/lyon/lyon-dons-cheveux-malades-du-cancer-1790497.html>